

# EL DEMÓCRATA

ÓRGANO DE LA COALICIÓN LIBERAL DEMOCRÁTICA

Número suelto, 10 cénts.

Saldrá los domingos

Trimestre, 1.25 ptas.

Los trabajos insertos en este periódico, se publican bajo la exclusiva responsabilidad de sus autores.

Redacción  
Calle de Corró, 36

Administración  
Calle de Clavé - Imprenta

Anuncios a precios convencionales  
No se devuelven los originales

## MEJORA IMPORTANTE

### EL GOBIERNO CONCEDE A GRANOLLERS UNA RED TELEFÓNICA URBANA, A CUENTA DEL ESTADO

Siempre, por azares de una malhadada política, le cupo a Granollers la peor suerte; tocóle actuar de **Cenicienta** del Vallés.

Ni por un momento siquiera logró cautivar la atención de sus diferentes representantes, y así pudo darse el bochornoso caso de que no pueda ocupar el lugar preeminente que, merced a sus especiales y casi nos atrevemos a decir meritísimas circunstancias, en derecho le corresponde.

Cuantas iniciativas tendieran a la mejora y engrandecimiento de nuestra villa, nacían ya muertas; pues, lejos de encontrar el calor necesario para que cristalizaran, chocaron siempre con intereses partidistas, si no particulares, que impidieron su natural y saludable desarrollo.

Buen ejemplo de ello, lo acaecido con el emplazamiento del ya famoso puente sobre el río Congost.

Sirvió, el mismo, de plataforma para no sabemos cuantas elecciones a Cortes, ni recordamos para cuantos candidatos.

Pero sí están aun con nosotros aquella serie de obstáculos opuestos para impedir llegase a ser un hecho obra de tamaño importancia.

El que no podía recabar para sí toda la gloria, quería restarla a los demás que, con todo desinterés y sólo por acendrado cariño a esta tierra, aportaran su grano de arena.

Al fin, tras no pocos esfuerzos, consiguióse fuese un hecho lo

que fué obra de muchos, aunque no falte quien pretenda erigirse en su monopolizador.

Y no podemos pasar por alto, ya que es tema primordial de este modesto artículo, el asunto relativo al teléfono.

Para Granollers era de vital interés el contar con una red telefónica con centro en esta villa.

Fingióse que se **hacía**; mas lo cierto es que cuantas gestiones se realizaron resultaron infructuosas; a ellas, se oponían siempre intereses de particulares, muy sagrados, sí, pero, aun con serlo mucho, no lo son tanto como los intereses generales de una localidad.

La «Telefonía del Vallés», por conducto de sus primeros accionistas, fué obstáculo potente que privó a nuestra villa de tal mejora. Sólo en condiciones asaz onerosas, nos dotaron de un servicio por demás deficiente y raquítico, y siempre subordinados al capricho de cuatro señores que sentaron sus reales en La Garriga.

Un nuestro compatriota, en su calidad de hijo de Granollers, puso a contribución de esta mejora tan ansiada, su valiosa influencia cerca del Gobierno y así pudo darse el caso de que, con fecha 29 del próximo pasado febrero, se recibiera en la Alcaldía el siguiente telegrama:

«Alcalde de Granollers. — Ministro de la Gobernación acaba de comunicarme que, accediendo a mi interés, la Dirección ge-

neral de Comunicaciones ha firmado el decreto concediendo a Granollers una red telefónica urbana, a cuenta del Estado, con arreglo a la solicitud de esa corporación. Felicito al digno Ayuntamiento por el feliz éxito de mis gestiones, reiterándoles mi concurso para cuanto signifique mejora y progreso de esa villa. — ANDRÉS BOÉT.»

Con su intervención en este asunto, no cabe la menor duda que nuestro compatriota habrá logrado el sincero agradecimiento de los pueblos del distrito en general y de una manera muy particular de Granollers, que verá restañada ya la herida que sufrió en su dignidad.

## Muy interesante

Terminando el día 15 del corriente mes el plazo para solicitar las rectificaciones del Censo electoral, recomendamos a todos nuestros amigos que pasen por las oficinas de la Coalición liberal demócrata, instaladas en el local de la asociación La Unión Liberal, con objeto de facilitar a la Comisión nombrada al efecto, los datos necesarios para obtener las inclusiones y exclusiones que sean procedentes.

Horas de oficina: Jueves, de diez a doce de la mañana.

Para Bombones y Caramelos finos, la **CASA CUNILLERA** ::

Plaza de la Constitución, 28